令和6年度運動会振り返り

<本部>

【駐輪場】

・駐輪場の場所がわからない人が複数名いた。

【整列】

・ベビーカーでの保護者席侵入が禁止であることが知らない人がいた

【リボン】

- ・リボンがよく落ちていた、服の素材によってははがれやすい。
- ・リボンが3枚入っている人がいた

【保護者観覧席(校庭)】

- ・三脚を持っている人がいたので確認すると「立てるつもりはなく自撮り棒のように使用する つもり」と回答を受けた
- ⇒教頭先生に確認の上、頭より高くあげての撮影をしなければOKである旨を伝えたが使用自体を止めてくれた
- ・整列中、椅子を持っている保護者がいたので声掛けすると足の悪い祖母がいるため、保護者 席以外で使用させてほしいと言われる
- ⇒教頭先生に確認後、保護者席以外での使用に限るとお願いする

【東校舎昇降口】

- ・東校舎昇降口でビニール袋に入れてくださいと伝えたら「ビニール袋はどこですか?」と聞かれた
- ・児童下駄箱の上に靴を置いている、下駄箱に直接靴をいれている保護者がいた
- ・トイレに行く児童をわざわざ止めて写真を撮る保護者がいた。トイレに連れていく係の6年 生が困ってしまうので、そういった行為はない方がいいと思う

【保護者観覧席(校舎内)】

- ・6 年生表現後に校舎内から保護者が出るということを認識していない保護者が多かった ⇒PTA にて完全退去であると伝えた
 - ➡リレー後は見られなくなることを2個前の競技に1度放送を入れて欲しい
- ・児童が使用禁止を貼ってくれていたが、3階のトイレを使用している人が複数人見られた ⇒PTAにて入口を塞ぐように養生テープに使用禁止と書いて貼って対応した。
- ・上の階から降りてくる保護者とトイレに行く児童が重なるとぶつかりそうになって危ないと 思った
- ・校舎内、家庭科室前のベンチで休憩している保護者が複数いた。ありかなしかを知りたい
- ・ウッドデッキに「侵入禁止」の張り紙はあったが座っていいのかがわからず注意できなかっ た

【児童】

・児童がトイレに行く際に走っている子が多かった

【閉会後】

- ・児童が退場する際の東校舎昇降口へ移動する児童の動線が事前に聞いていたものと変わって しまった
- ・児童が退場するために東昇降口前の階段上から保護者の流れをストップさせている際に、片付けお手伝いのアナウンスが入ったのでお手伝いに行きたい人が通れないなど少々混乱した。
- ・同様に保護者の流れをストップしているが6年生は写真撮影が入るなど、児童の動きが止まってしまったため、いつまで保護者の流れを止めておくべきかが判断に迷った

【外部】

- ・東門にて駐輪場について質問されたので回答したが、話をすると保育園の先生で卒園児を見 に来たいとのことだったので入場出来ない旨を伝えた
- ・校庭内に保育園の先生と園児を見かける。声をかけると卒園児が出ているため見に来たとの こと。人数制限していること、関係者以外の侵入はお断りしている旨をお伝えしお帰り頂い た。

【その他】

- ・ケガをした児童の対応がわかりづらい。保健室に連れて行ったところ誰もおらず本部テント につれていって対応してもらった
- ・校庭から東校舎昇降口へと向かう際に土からアスファルトに変わる部分に少しの段差があり つまずいて転んでしまった児童がいた。
- ⇒血が出ていたため、本部テントまで運んだ
- ・保護者から教員の方なのかサングラスをかけている方がいたのが気になったというご意見を いただいた

(運動会ボランティア)

① 1人目

【気づいた事】

- ・競技毎に最前列を譲る事が自然にできていた。
- ・リボンを指定場所につけていない保護者がかなり居た。
- ・1年生教室前デッキに土足で上がったり、休憩する保護者がいた。
- ・未就学児が最前列でずっと砂遊びをして場所を占領。保護者の周りへの配慮にかける場面があった。
- ・職員室前でゴムボール持参で遊ばせている保護者がいた。禁止ではない?OK?
- ・持ち運び椅子を持参し、高齢者を座らせて観覧していた(一度座るとなかなか前列から異動してくれなかった)
- ・体育館下トイレ、スリッパが個室分しかなく行列だった。

【提案】

- ・折りたたみ椅子(休憩用含む)持ち込み禁止。
- ・体育館下トイレのスリッパは個室分×2。

- ・高齢者や足の不自由な方向けに休憩場所の設置や、敬老席の設置。
- ・保護者、未就学児向けに休憩場所 (腰掛けられる場所)。

② 2人目

土日しか参加できない関係で、毎年運動会でしかご協力できていませんが、

今年はひと家庭で複数回入っている方が多いように思いました。

ボランティアの集まり具合をアナウンスしていただくと、迷っている方が追加で参加してくださるかもしれません。

皆さんの力をお借りして、ボランティア制度が続いてくれることを願っています!

③ 3人目

基本的にはルールを守っていた方が多く、立っていただけでしたが、近くの人にプログラムの順番等を聞かれたので立っているだけでも声をかけやすい環境を作れたのではないかとおもいます。 他にも仕事はたくさんあったようなので振っていただけると良かったかなと思います。

(割り振りが大変だとは思いますが…)

別にスクリレのアプリについてですが通知が来ない、または気づきにくいと思いました(スマホの設定かもしれませんが)他にも通知に気づかないと言っていた保護者がいたので、今回ボランティアが集まらなかったのはそういう背景があったかもしれません。もう少し分かりやすい通知が来るようなアプリのほうがいいかもしれないです。

4 4 人目

気づいた点は、リボンをつけてない人が数人いたようにみえました。校庭や校舎内に入ってから声をかけるよりは門のところでチェックできたらいいのかなと思いました。門があいているため、出入りしている人も結構いましたし、保育園のお散歩の方も入ってしまったりしてたみたいです。

ただリボン有り無しを学校側がそこまでみてないならそこまでしなくてもいいのかなぁと思いま した。セキュリティ面からしたら必要かなとは思いました。

⑤ 5人目

自分が見させていただいている範囲では、学年ごとのリボンのおかげで応援時の保護者の入れ替わりもスムーズでしたし、立ち入り禁止のところに入ってしまう方などもいらっしゃらないようでした。

★ボランティアの皆さま

ボランティア募集方法や当日のボランティア割り振り等も含めてご意見をいただきありがとうご ざいます。改善できる方法がないか、また、ボランティア内容についても再度検討し、次年度への 活動につなげたいと思います。